

## L'ŒUF INDOMPTABLE

Vous couchez un œuf sur une table et il se relève aussitôt sur la pointe.

Il ne s'agit pour produire cette petite illusion que de pulvériser avec un marteau un bâton de cire à cacheter d'en introduire la poudre dans l'œuf et de chauffer légèrement de façon à faire fondre la cire qui vient s'accumuler et se refroidir ensuite à l'extrémité.

Cette opération terminée, il ne s'agit plus que de maintenir debout sur une plaque de tôle l'œuf dont vous voudrez éprouver la docilité.

Si l'on se sert d'une petite canne ayant dans toute sa longueur une partie creusée en forme de rigole, l'œuf se tiendra en équilibre et filera droit sur cette canne si on la penche insensiblement, ainsi qu'on a pu le voir récemment exécuter sur la scène des soirées fantastiques par la pseudoindienne Hava-Dijina.

ABEL CÉPAK.

---

## LE THÉ DE PAILLE D'AVOINE

---

Les journaux ont déjà signalé, à propos de l'influenza qui a sévi dans le courant de l'hiver dernier ce remède aussi simple qu'à la portée de tous. L'expérience a démontré son efficacité, et nous pensons être utile à nos lecteurs en leur en rappelant la recette.

On prend de la pure paille d'avoine ordinaire, bien sèche, on la hache en menus morceaux, on la cuit dans un peu d'eau et l'on obtient ainsi un thé brunâtre, de couleur un peu plus claire que celle du café ordinaire. On y ajoute un peu de sucre, l'on en prend une tasse le soir, une autre tasse le matin, et au bout de trois ou quatre jours, il n'y a pas de toux qui tienne. Ce remède convient à tous âges et pour tous les catarrhes. Il est surtout recommandé aux personnes qui, comme les instituteurs,